

- 教職員の残業削減について
- 小中学校の消防訓練の参加について

吉田清隆議員



そのほかの質問

- ・学校施設における防災機能について
 - ・スポーツ弁当について

一般質問

問 学校にかかってきた電話について、多くの学校では電話を受けた教員が、呼ばれた教員を校内で探しに行つたり、帰宅した教員に電話をしたりして、一本の電話で何人も教員が動く場合もある。緊急時に学校でできることは多くはないため、留守番電話の導入ができないか。導入することにより、教職員の残業時間の軽減が図られ、「教職員の心のゆとり」ができる、子供の行動に目を向ける時間が増え、学校内でのいじめ等に対する対応が迅速にできるのではないか。見解を伺う。

問 今年度の勝山市秋季消防訓練は、鹿谷町本郷校で開催され、鹿谷小学校にも延焼したとの想定で、鹿谷小学校の児童生徒たちは、消防団員の分列行進等を見学、校舎屋上からの防災ヘリでの救助訓練を見学して、より身近に防火・防災に対する意識が強くなつたと思う。

- えちぜん鉄道の各駅のバリアフリー化について
- 自然災害時の地区への支援について

下道恵子議員



そのほかの質問

- ・高齢者のゴミ出し支援について
 - ・生活困窮者自立支援制度について
 - ・平成30年度の教員免許更新について

一般質問

問 えちぜん鉄道の各駅では、ホームへ上がるのに階段のみで、車イスの方にとつて利用しにくくして、車イス対応されているが、例えば発坂駅などは階段だけ。無人駅なので、駅員に補助もお願ひできない。
今後の改修計画に入れていくべきではないかと思ふが、市の考え方を伺う。

答 バリアフリー化のためのスロープ設備の整備は、駅敷地の拡張が必要になり、現状の駅敷地内での整備は非常に困難。そこで、えちぜん鉄道では、車イスの利用者に対して、駅係員や乗務員がお手伝いや案内を行っている。

また、インターねつとやチラシなど様々なツールを活用し、えちぜん鉄道の利用者への周知に努めている。

今後、えちぜん鉄道の各駅のバリアフリー化の実現については、ニーズを踏まえながら今後の整備計画に盛り込んでいくなど、鉄道事業者であるえちぜん鉄道と沿線市町が連携を密にし、継続して協議を行っていく。

この10月の台風は、市内に屋根等の破損や上水道施設の被害など、今までにない様々な被害をもたらした。農業関係では、ビニールハウスが壊れたり、農作物の被害をたくさん出た。また区の神社境内の御神木が折れて、隣接する住宅の屋根を壊し、小屋の壁を突き破つたものは、被害も大きく、区の管理責任を問われた。このような時のために、市として、被害のあった地区への支援ができないか市の考え方を伺う。